

DING ! DANG ! DONG !

— La morale est une puissance royale qu'on ne peut appeler sans reconnaître son autorité, qui ne se plie point à nos caprices et à nos erreurs, et qui est, pour tout dire, parmi nous, l'ombre vivante de Dieu. — René Bazin.

— Priez et ne cessez de prier: il n'est rien qui ne puisse être une prière si vous le voulez. Le chrétien prie dans son travail, s'il l'offre à Dieu; dans la souffrance, s'il la supporte patiemment; dans la tentation, s'il y résiste avec fermeté et courage; il prie même dans les distractions quand il les combat, car c'est une excellente prière que le chagrin de ne pas prier. — Saint AUGUSTIN.

— Personne ne m'aime — disait un jour Bismarck à Varzin. — Je n'ai rendu personne heureux, ni moi-même, ni ma famille, ni les autres. . . . Mais j'en ai rendu beaucoup malheureux. Sans moi, trois grandes guerres n'auraient pas eu lieu, 80 000 hommes ne seraient pas morts, les parents, les frères, les sœurs, les veuves ne seraient pas en deuil. . . . *Mais c'est un compte que j'ai à régler avec Dieu.*

— Quand l'Etat fait intervenir entre moi et mon enfant la main de sa police ou la férule de son pédagogue, il viole ma liberté dans sa source la plus pure et dans son asile le plus inviolable. — MONTALEMBERT.

— Par un sens avisé des intérêts religieux sans doute, mais aussi par une haute et délicate préoccupation de justice sociale, l'Eglise s'est fait une règle d'entourer de tous les égards les langues multi-formes et les nations qui les parlent. — Mgr L.-A. PAQUET.

— Un prêtre d'Albany, état de New-York, a porté récemment le jugement suivant sur le cinéma américain: " Neuf fois sur dix, les films ne sont que des images bêtes, qui ne conviennent qu'à des cervelles creuses. Vous n'en trouverez pas un sur cinquante, qui possède une ombre d'art ou de délicatesse. Les vues animées ne sont pas pour instruire, éduquer, ennoblir, mais pour rapporter de l'intérêt à telle somme d'argent qu'on y a placée."

R. I. P.

— S. G. Mgr G. Blanche, vicaire apostolique du Golfe Saint-Laurent, décédé à Paris. Il avait assisté au chapitre des Eudistes, qui a élu le R. P. Lucas supérieur général de la communauté en remplacement du R. P. Le Doré. Mgr Blanche était évêque depuis 1905.

— Sir Pierre Landry, juge en chef de la Cour Supérieure du Nouveau-Brunswick, décédé à Dorchester, N. B.

— Mme Théodore Botrel, l'épouse du barde breton si sympathique à tous les cœurs français, décédée en France.